

16 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Vie des syndicats/Assemblée générale de Dynamique unitaire (DU)

Le syndicat appelle le gouvernement à annuler ses mesures d'austérité

PME
Oyem/Gabon

Il s'agit, notamment, de celles touchant à la régularisation des situations administratives des milliers de jeunes fonctionnaires en attente de recrutement, d'intégration, de titularisation, d'avancements automatiques et de reclassements après stage.

C'EST devant des chaises et une tente quasiment vides, que le directoire de l'Union provinciale du Woleu-Ntem de Dynamique unitaire (DU) a tenu, le 26 février dernier, derrière la tribune officielle d'Oyem, son assemblée générale. Militants et partisans de cette coalition syndicale des agents de l'Etat ont tout simplement boudé l'appel lancé par leur responsable provincial, Hubert Zomo Abaga Allogho. Seule une poignée de personnes sont venues écouter le message de leur responsable syndical. Une politique de la chaise vide



Hubert Zomo Abaga Allogho, responsable provincial de DU, présidant l'assemblée générale sur un site...

Photo : PME



... quasiment vide de ses adhérents.

Photo : PME

condamnée vertement par les quelques syndiqués de la DU présents. Occasion pour le responsable syndical de fustiger également ce qu'il a qualifié de « refus par le gouvernement de régulariser les situations administratives des milliers de jeunes fonctionnaires en attente de recrutement, d'intégration, de titularisation, d'avancements automatiques et de reclassements après stage. » Le président de l'Union

provinciale de Dynamique unitaire, Hubert Zomo Abaga Allogho, a invité le gouvernement à revoir sa copie, en annulant les mesures d'austérité prises il y a quelques mois, à l'encontre des étudiants, stagiaires et fonctionnaires. Des mesures jugées "iniques", par le responsable syndical. Tant « ces décisions impopulaires ont été prises, surtout, pour asphyxier davantage les Gabonais dans leurs ménages. Un pays

qui se respecte ne saurait prendre des mesures d'austérité à l'encontre de son peuple, sans mettre en place, au préalable, d'autres mesures d'accompagnement », a estimé M. Zomo. Non sans prendre, à titre d'exemple, les 1 300 enseignants des promotions 2015 et 2016 qui sont entrés en grève illimitée depuis le 14 janvier dernier, à travers le pays et qui réclament la régularisation de leurs situations salariales.

Une soixantaine d'entre eux sont d'ailleurs planté leur piquet de grève devant la direction d'Académie provinciale (DAP) d'Oyem. Avec la décision du gouvernement de geler pour trois ans, les concours, les mises en stages et le recrutement à la Fonction publique, ces enseignants et d'autres fonctionnaires et étudiants en fin de cycles, voient désormais leur avenir en pointillés. D'où l'appel lancé par M. Zomo Abaga Allogho :

« aux autorités du pays de donner une chance à ces nombreux compatriotes dont l'avenir est presque hypothéqué. » A en juger également par la vie chère qui ne cesse de prendre des proportions inquiétantes. Les leaders de DU ont d'ailleurs initié une pétition à ce sujet, au cours de l'assemblée générale. Tout comme ils ont exhorté le gouvernement à faire arrimer la pension retraite au nouveau système de rémunération.

Haut-Ogooué/Département de la Passa/Franceville/Vie des entreprises/"Journée SEEG"

Directoire et agents dans la détente, loin des bureaux

N.O.
Franceville/Gabon

DANS le cadre de la politique sociale de l'entreprise, la direction région-est (DRE) de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), dirigée par Pépin Manfoumbi, a organisé, le samedi 23 février dernier, à Franceville, la fête annuelle de la société baptisée "Journée SEEG". Une manifestation qui a pour objectif de décloisonner les niveaux hiérarchiques, de sorte à favoriser la cohésion sociale, a précisé le DRE. A cet effet, plusieurs activités ont marqué la célébration de ladite journée. Notamment, des matchs de foot-bal, des jeux divers pour les enfants et des compétitions avec des jouets en récompense, le tirage au sort de la tombola, etc. La clôture de la journée a été rehaussée par la présence de la première autorité du Haut-Ogooué, le gouverneur Eloi Nzondo, qui a pris part aux résultats de la tombola, donnés en présence d'un huissier de justice. Une tombola ayant permis aux participants de gagner plusieurs lots.

Parmi ceux-ci, un ordinateur portable, un split, un réfrigérateur, un bon SEEG pour l'achat d'un compteur d'eau, un bon



Les officiels, dont le gouverneur Eloi Nzondo (c).

Photo : Nadège Ontounou



Des jeux pour enfants.

Photo : Nadège Ontounou



Parmi les activités organisées à la "Journée SEEG" à Franceville, il y avait aussi le foot.

Photo : Nadège Ontounou



Les gagnants de la tombola ont reçu leurs lots.

Photo : Nadège Ontounou

pour l'achat d'un compteur d'électricité, un téléviseur écran plasma, une gazinière, un congélateur de 110 litres, une machine

à laver, un four micro-ondes, un kit canal, un matelas de deux places, un fer à repasser et bien d'autres articles.

La finale du match de football, qui a opposé l'équipe de l'Eau à celle de l'Électricité, a été remportée par la première citée. Autant

d'activités qui ont permis aux chefs de la DRE, aux agents et à leurs familles de partager des moments de communion, loin des

bureaux. Au terme des réjouissances qui ont suivi, rendez-vous a été pris pour 2020.